
様式第 1号 

会 議 録 

 

 

会 議 の 名 称 

 

 

令和７年度 第１回所沢市スポーツ推進審議会 

 

開 催 日 時 

 

 

令和７年５月１３日（火） 

午後３時３０分から午後５時００分まで 

 

 

開 催 場 所 

 

 

所沢市役所５階 ５０２会議室 

 

出 席 者 の 氏 名 

・宮寺 敏雄   ・石原 健    ・五十峯 のぞみ 

・綱木 一    ・村田 敏次    

・大森 慶子   ・河北 清隆      

欠 席 者 の 氏 名 ・矢嶋 奈津子  ・平山 邦明   ・鈴木 克彦    

・江黑 直樹   ・服巻 健 

説明者の職・氏名 

 

 教育総務部   部長 池田 淳 

次長 三上 佳明 

スポーツ振興課  課長 波多野 健一  指導主事 佐藤 彩弥 

         主査 本橋 啓司   主査 糟谷 明美 

主査 清水 和彦   主査 盛 圭亨 

主査 風間 未来   会計年度任用職員 村川 裕昭 

 

議 題 

 

 

（１）協議事項 

  ・令和７年度スポーツ団体補助金・交付金の交付について 

（２）報告事項 

  ・第３次所沢市スポーツ推進計画について 

  ・令和７年度主な事業予定について 

  ・その他 

 所沢市部活動地域移行のロードマップについて   

 

会  議  資  料 

(１)会議次第 

(２)所沢市スポーツ推進審議会委員名簿 

(３)資料１ 令和７年度スポーツ団体補助金・交付金 

(４)資料２ 第３次所沢市スポーツ推進計画（概要版） 

(５)資料３ 令和７年度スポーツ振興課所管事業 

(６)資料４ 所沢市部活動地域移行のロードマップについて 

(７)参考資料１ スポーツ基本法（抜粋）、所沢市スポーツ推進審議会条例 

(８)参考資料２ ２０２５年度 スポーツ所沢 

(９)参考資料３ 所沢市ゆかりのアスリート認定者 

 

担 当 部 課 名 教育総務部 スポーツ振興課   電話 04(2998)9248 



様式第２号 

発言者 審議の内容（審議経過・決定事項等） 

事 務 局 

 

教 育 長 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

会   長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

会   長 

 

 

 

会   長 

 

 

 

会   長 

 

事 務 局 

 

 

午後３時３０分 スポーツ振興課事務局により開会 

 

教育長から委嘱状交付及びあいさつ 

 

各委員から自己紹介 

 

教育長は公務のため、ここで退席となる。 

 

本日は、７名の委員が出席のため、会議は成立する。 

議事についてはスポーツ推進審議会条例第５条第２項の規定により、出席委

員の過半数の賛成で議決される。 

「所沢市の会議の公開に関する指針」に基づき公開ということでお知らせし

ているため、了承願いたい。 

また、正副会長の選出について、昨年度まで、「会長」「副会長」を務めた

委員が再任のため、今期も引き続き、お願いしてもよろしいか。 

 

（一同承認） 

 

今後の議事進行は会長にお願いする。 

 

会長あいさつ 

 

１点目 会議の記録方式については、要約方式とすること。 

２点目 発言者の記載方式については、個人が特定されない「委員」という

表記で記載すること。 

３点目 会議録の確定については、「会長の承認」により確定としたいが、

いかがか。 

 

会議録について３点お諮りする。事務局の説明のとおりで良いか。 

 

(一同承認) 

 

傍聴者の確認をお願いする。(傍聴者あり) 

 

所定の手続きを行う。  

 

資料の確認を事務局にお願いする。 

 

 (本日の資料について説明した。) 



会   長 

 

事 務 局 

 

会   長 

 

委   員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委   員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会   長 

 

 

委   員 

   

 

事 務 局 

 

 

会   長  

 

委   員 

 

事 務 局 

 

 

会   長 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

 

（１)協議事項 

「①令和７年度スポーツ団体補助金・交付金の交付について」 

(資料１について事務局より説明した。) 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

所沢市スポーツ協会の補助金が 300万から 500万になったのは所沢市体力つ

くり市民会議と併合されたためということだが、減額されたというのはどう

いうことか。 

 

令和６年度はそれぞれ 300万円と 270万円の補助金額だったが、事務手続き

の重複部分については減額され、令和７年度は 500万円となった。 

 

各種スポーツ大会参加補助金は所沢市から補助金が出ている団体でも申請で

きるのか。 

 

参加資格者の 3分の 2以上が市民であれば団体申請、満たない場合は個人で

申請できる。 

地方大会を勝ち上がって全国大会、関東大会に進出した場合に申請するも

の。大会前に申請し、大会後に請求する。 

宿泊費、交通費の費用の 1/2が助成されるが、個人申請の上限が 1万円 団

体申請での上限が 10万円である。 

市内で全国大会が開催された場合のように、宿泊費や交通費がかからないと

きは補助がない。 

 

それでは、スポーツ団体への補助金・交付金についてお諮りする。 

資料 1に明記したとおり、令和７年度の予算額を交付してよろしいか。 

 

(一同承認) 

 

 (２)報告事項 

「所沢市スポーツ推進計画について」 

(資料２について事務局より説明をした。) 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

（質問・意見なし） 

 

「令和７年度主な事業予定について」 

(資料３について事務局より説明をした)  

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

今年１１月開催予定のデフリンピックに関する事業は予定されているのか。 

 

今回は冬季大会となり、デフテニスの鈴木梨子選手が出場予定、また、デフ

フットサルの川端選手がサッカーで出場するかもしれない。 

出場が決定したら、壮行会、報告会を計画する予定である。 



 

 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

 

 

  委   員 

 

事 務 局 

 

  委   員 

 

  事 務 局 

 

 

委   員 

 

 

  事 務 局 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

会   長 

 

委   員 

 

会   長 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

デフリンピックは聴覚障害者の大会ということで、福祉部障害福祉課とも連

携を取りながら進めていきたい。 

 

先程の補助金と事業計画は紐づいているのか。 

 

スイミング、アスレチック、マラソンは実行委員会にて交付金と企業等から

の協賛金、選手からの参加費を基に運営している。スポーツ大賞、とこしゃ

ん祭り等、課の予算で行っている事業もある。 

 

補助金以外にも市としてスポーツ推進に支出しているということか。 

 

その通り 

 

市民体育館のトイレはシャワートイレにならないのか。 

 

雨水を使用しているため、シャワートイレにするためには水道工事が必要と

なり、改修費用が高額になってしまうため、財政上難しい。 

 

今年はねんりんピックも開催される。スポーツ振興課として関わりはあるの

か。 

 

高齢者支援課が所管課となっている。所沢市はスポーツウェルネス吹き矢の

会場となっており、市民体育館にて開催されるため、スポーツ振興課も会場

予約などで支援していく。 

 

「④その他」 

(資料「所沢市部活動地域移行のロードマップ」について事務局より説明をし

た。「地域移行」という言い方から「地域展開」に国の有識者会議で名称変

更されたことも併せて説明をした。) 

 

今の説明について質問や意見等はあるか。 

 

（質問・意見なし） 

 

最後に、何か質問や意見等はあるか。 

 

小中学校のプールが無くなるというニュースがあるが、所沢市の方向性は。 

 

慎重に検討しなければならないと思っている。他市の動向など注視していき

たい。 

 

シティマラソンについて、例年１２月開催だったが、昨年度は２月に開催し

た。参加者にアンケートした結果、２月開催の方が人気だった。今年度も２

月開催で検討していたが、さいたまマラソンと日程がかぶる可能性がある。

現在、関係機関と調整しているが、１月下旬で検討している。 

今回、市制７５周年記念大会のため、例年６位まで入賞としていたが、１０

位までを入賞としたい。また、７０歳以上の部の創設を検討している。 

 



委   員 

 

 

事 務 局 

 

会   長 

 

事 務 局 

ハーフの参加費で５,５００円と東京マラソンに比べ安い。今後、値上げの予

定はあるのか？ 

 

値上げの可能性もゼロではない 

 

議事については以上である。 

  

あいさつにより閉会。  

 

  


